

PRESSEINFORMATION

IFA Immobilieninvestment „Friedrich-Manhart-Straße 4, Wien“ in Rekordzeit platziert

- **4,45 Mio. Euro Investmentvolumen in nur 10 Tagen zu 100% gezeichnet**
- **Das 483. IFA Bauherrenmodell wird bis zum Frühjahr 2023 fertiggestellt**
- **Hohe Nachfrage: 2021 veranlagten Investoren bereits 57,5 Mio. Euro bei vier vollständig platzierten IFA Bauherrenmodellen**

Wien, 22. Juli 2021 – Das 483. IFA Bauherrenmodell „Friedrich-Manhart-Straße 4, Wien“ ist nach nur 10 Tagen zu 100% platziert. Private Anleger haben sich mit 4,45 Mio. Euro am stabilen Sachwertinvestment in geförderten Wohnbau beteiligt. Bei diesem Projekt realisiert Österreichs Marktführer für Bauherrenmodelle 12 Neubauwohnungen. Insgesamt hat IFA im heurigen Jahr bereits vier Bauherrenmodelle mit einem Investmentvolumen von 57,5 Mio. Euro erfolgreich platziert.

„Die Nachfrage an der Asset-Klasse Immobilien ist ungebremst hoch. Wir bieten privaten Anlegern unkomplizierten Zugang zu ausgewählten und wertbeständigen Investments in Wohnimmobilien – optimal für Vermögensaufbau, zur Altersvorsorge oder Generationenabsicherung“, so DI Michael Baert, Vorstand der IFA AG. „Anleger schätzen unsere langjährige Erfahrung, die immer persönliche und individuelle Beratung sowie das IFA Rundum-Service. Sie müssen sich bei Immobilieninvestments mit IFA um nichts selbst kümmern, alle komplizierten oder zeitaufwändigen Schritte übernehmen Experten.“

Neben langfristigen Investments über Bauherrenmodelle in geförderten Wohnbau ermöglicht IFA über die 100% Tochter IFA Invest GmbH auch kurz- bis mittelfristige Investments an attraktiven Immobilienprojekten und renommierten Unternehmen dieser Branche. Dank starker Partner und seriöser Emittenten stellen diese eine attraktive Alternative zu Crowdfunding und Bankenveranlagung dar. Die Anleihen können exklusiv auf ifainvest.at oder offline bei der IFA Invest GmbH gezeichnet werden, die Investments richten sich an gehobene Anleger und starten bei einer Beteiligung ab 10.000 Euro.

Über IFA – Institut für Anlageberatung

Einfach, smart und sicher in Immobilien investieren – das können private und institutionelle Investoren bei IFA. Österreichs führender Anbieter für direkte Immobilieninvestments hat seit der Gründung 1978 bereits 478 Projekte erfolgreich realisiert. Investoren haben IFA hierfür 2,43 Mrd. Euro anvertraut. Als Tochterunternehmen von SORAVIA und im Verbund mit der Gruppe bietet IFA Anlegern dabei das gesamte Leistungsspektrum für immobilienbasierte Investments mit

kurz-, mittel- oder langfristigem Anlagehorizont. IFA ist Mitglied der Vereinigung Österreichischer Projektentwickler (VÖPE). www.ifa.at

Foto, Abdruck honorarfrei

Hohe Investorennachfrage: Das IFA Bauherrenmodell „Friedrich-Manhart-Straße 4, Wien“ wurde in Rekordzeit zu 100% platziert.

©IFA AG

Pressekontakte:

Karin Sladko
IFA Marketing & Communications
Tel.: +43 1 71690 1426
E-Mail: k.sladko@ifa.at

Michael Moser
Ecker & Partner Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +43 660 315 1344
E-Mail: m.moser@eup.at